



Programa A.G.U.A.

## La Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del Tajo aprueba licitar las obras de dos nuevas depuradoras en la provincia de Toledo

- El Consejo de Administración, reunido hoy en Madrid, ha aprobado los pliegos para sacar a concurso la redacción del proyecto y la ejecución de las obras de las EDAR de Valmojado y Ventas de Retamosa
- Con estas son ya siete las estaciones depuradoras puestas en marcha en Castilla-La Mancha, que tratarán las aguas residuales de más de 68.000 habitantes equivalentes
- El Programa A.G.U.A. del Ministerio de Medio Ambiente incluye actuaciones para la preservación de los ríos y los ecosistemas asociados

**1 mar 07.** El Consejo de Administración de la Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del Tajo ha aprobado, en su reunión de hoy, los pliegos para licitar la redacción de los proyectos y la ejecución de las obras de dos nuevas Estaciones Depuradoras de Aguas Residuales (EDAR), en los términos municipales de Valmojado y de Ventas de Retamosa. En la reunión también se informó del estado en que se encuentran las obras de conexión desde el embalse de Alcorlo a la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de Mohernando, cuyo proyecto ya ha sido redactado y se encuentra en fase de aprobación. Las obras saldrán a licitación el próximo mes de mayo.

Con las EDAR aprobadas hoy, son ya siete las depuradoras que la Sociedad ha puesto en marcha recientemente, en virtud de los convenios suscritos con la entidad de Derecho Público Aguas de Castilla-La Mancha, cuyo objetivo es atender las necesidades que en materia de depuración tienen los municipios de La Sagra y el norte de la provincia de Toledo.

De esta forma, la nueva EDAR de Valmojado tratará las aguas residuales de 14.486 habitantes equivalentes gracias a un caudal de diseño de 2.173 m<sup>3</sup>/día. Los colectores tendrán una longitud de 6,6 kilómetros metros.

La depuradora de Ventas de Retamosa dispondrá de un caudal de diseño de 1.824 m<sup>3</sup>/día para una población de 12.161 habitantes equivalentes.

En total, las siete depuradoras que hasta la fecha se han puesto en marcha tratarán las aguas residuales de más de 68.000 habitantes equivalentes de los municipios de Casarrubios, Chozas de Canales, Ajofrín, Burguillos, Polán, Guadamur, Camarena, Arcicollar y Camarenilla, además de Valmojado y Ventas de Retamosa.

Las obras contarán con la financiación en un 65 por ciento del Fondo de Cohesión de la Unión Europea.